



## Derecho inicia sus XXXIV Cursos de Especialización

### IBEROAMÉRICA

**:: REDACCIÓN / WORD.** El catedrático de Derecho del Trabajo, Carlos Palomeque, disertará sobre el VIII centenario de la fundación de la Universidad el próximo lunes, en la conferencia que pronunciará para abrir los XXXIV Cursos de Especialización en Derecho, que cuentan con 215 alumnos matriculados. El acto,

que se celebrará en la Hospedería del Fonseca, será presidido por el rector Daniel Hernández Ruipérez, y contará con la presencia del director de la Fundación General de la Usal, Óscar González Benito, y el decano de la Facultad de Derecho, Ricardo Rivero. Los programas de especialización versarán sobre Derecho Administrativo y Financiero, contratos y daños, la tutela de derechos constitucionales, la teoría jurídica del delito, el crimen organizado, la corrupción y el terrorismo.



Carlos Palomeque. :: ICAL